



**Anwesend:** Friedl, Gabriel, Benedikt, Jakob, Lana, Greta,  
Nadja, Jan, Michael, Jonathan, Alexander  
Protokoll: Colin

**TOP 1: Berichte** FBVV: Feed back zur Onlinelehre war bisher positiv.  
Mündliche Prüfungen sind bis zu 5 Teilnehmer wieder möglich sofern sie relevant sind.  
Es gibt die Planung für einen neuen Master: Master of Advanced Quantum Science.  
Das Kolloquium wird teilweise online gegeben, dafür werden wir Werbung machen.

**TOP 2: Vernetzungsarbeit** Jonathan möchte gerne die Ersti-Unterstützung fördern. Bisher haben wir ein Ersti-Treffen veranstaltet.

Die erste Idee ist eine Einführung eines Budi-Programms. Wer würde das unterstützen ?  
(8|4|0) Publikmachung über das Physik 2 Tutorium für Erstsemester. [Michael](#), [Jonathan](#), [Greta](#), [Jan](#), [Alex](#), [Gabriel](#) und [Nadja](#) werden erstmal Budis für dieses Semester.

Die zweite Idee ist ein Spieleabend wer würde das Unterstützen? (11|1|0). [Friedl](#), [Jan](#) wollen sich darum kümmern und das näher organisieren, bitte meldet euch bei ihnen wenn ihr helfen wollt.

**TOP 3: Finanzen** [Michael](#) möchte bis nächste Woche Martin anschreiben.

**TOP 4: Rückmeldung für Online Vorlesung** [Jan](#) und [Friedl](#) kümmern sich um eine Umfrage und machen diese Publik bei den Studenten zum Thema Online Lehre.

**TOP 5: Bachelor-Master System** Jeder sollte sich dazu Gedanken machen wir er zu 4 Jahre Bachelor und 1 Jahr Master in Vergleich zu 3 Jahre Bachelor und 2 Jahre Master. Diskussion gibt es nächste Woche.

**TOP 6: Verbesserungsvorschläge** Noch 9 Anwesende:  
Können wir zukünftig im Protokoll neben der Anwesenheit von Personen auch das Medium (z.B. Discord) vermerken, falls keine klassische Sitzung stattfindet? (**Wichtiger Beschluss**) (9|0|0).  
Ab jetzt wird das im Protokoll vermerkt.

Wir sollten uns irgendwann darüber Gedanken machen, wann eine Fachschaftssitzung eine solche ist, bzw. wann diese beschlussfähig ist. Vielleicht wurde da auch schon mal was beschlossen?  
Punkt wird auf nächste Woche verschoben.



Noch 8 Anwesende:

Sollten wir unsere Beschlüsse zentral sammeln, sodass eine Übersicht existiert ? (**Wichtiger Beschluss**) (8|0|0)

Wir werden ab jetzt versuchen die wichtigsten Beschlüsse in einer Text Datei zu sammeln. Jeder Beschluss der wichtig ist muss als solcher deklariert werden bevor über ihn entschieden wird. (8|0|0)

---

Abstimmungsergebnisse werden in der Form ( dafür | enthalten | dagegen ) angegeben.

Namen in [dieser Farbe](#) zeigen Zuständigkeiten an.